



# Arte y ciencia

## “Alegría”

### Happiness

Por Norman Esteban Gil Reyes

[Docente Universidad Antonio Nariño](#)

[DOI: 10.54104/saywa.v5n6.1824](https://doi.org/10.54104/saywa.v5n6.1824)

**E**n esta primera entrega, compartimos parte del mural, creado en el año 2023, donde se invita a estudiantes, profesores y personal administrativo a contemplar nuestra universidad desde una perspectiva de amor y colaboración. “Alegría” es un fragmento de las bellas palabras concebidas por el equipo y que han embellecido el corredor principal de la institución.

Diseño y dirección: Norman Esteban Gil Reyes.  
Codirección: Heidi Tatiana Carvajal Orozco.

#### Equipo base:

Angel y Camila Briñez Orozco, Dana Ximena Sáchica Siempira, Eimy Dayana Buitrago Aperador, Emmy Daniela Tellez Beltrán, Gina Alejandra aldana Fonseca, Johan Sebastián Gómez Carrillo, Jose Alejandro Segura Silva, Juan Sebastian Guevara Pedraza, Karen Suley

Martínez Jurado, Luis Fernando Díaz Gallego, Luisa Fernande Pava Rodríguez, Luna Katherine Carranza Matiz, Manuel Ignacio Barreto Porras, María AJejandra Sayas Martínez, María Guadalupe Ramos Sánchez, María Paula

Acosta Rojas, María Paula Cortés Hernández, Melany Briseth Navarro Valencia, Miguel Alberto Álvarez Gaitán, Paula Andrea Barbón Cañón, Paula Mayerly Parody Rubiano, Sebastián Parra Parra.

Hoy el sol ilumina desde la montaña.  
emana una luz cálida llena de afectos, abrazos y sonrisas,  
con ellas, una arquitectura eyectada hacia la ciudad.  
Una arquitectura que danza, que es partitura a dos manos, a dos ritmos.  
Una partitura que es diseño, dibujo, camino y vector.  
Un diseño que evoca la industria, el pantone y el color.  
Un color que da vida. que sana el alma, que da aliento para subir la montaña.  
Son las manos de los estudiantes de Artes Plásticas y Visuales,  
que muestran en su tenacidad, el anhelo de vivir, de resignificar y de construir universidad.



El sentipensar que nace en un aula, que crece y contagia a un programa,  
luego a una Facultad, a una Sede y a una Universidad.

Y ahora la facultad entera pinta.

Pinta para enseñarnos a crear en colectividad,  
a trabajar hombro a hombro:  
vigilantes, personal de servicios generales, administrativos,  
profesores y directivos,  
desde la horizontalidad, el respeto y la humanidad.

Es la fuerza, la vitalidad y la juventud,  
son los sueños,  
es la alegría misma de vivir.



**Nota: En este muro no se hace distinción entre profesores, estudiantes o administrativos, porque aquí todos pintamos como iguales.**

